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2013-2014	 西日本区ＥＭＣ事業主任	 

為国	 光俊	 （京都パレスクラブ）	 

	 

ＥＭＣ事業主題	 

「ビジョンを持とう。楽しいクラブに人は集まる！」	 
	 

日頃よりワイズダム発展のためにご尽力をいただき感謝申し上

げます。また、ＥＭＣ事業にご理解をいただき、まことにありが

とうございます。	 

ＥＭＣ事業通信ＶＯＬ２をお届けします。	 

	 

西日本区会員数状況（2013 年 9 月末日現在）	 
 中部 びわこ部 京都部 阪和部 中西部 六甲部 瀬戸山陰部 西中国部 九州部 合計 

7月1日 126 139 491 131 142 145 84 92 254 1,604 
7月末 -4 +1	 -2  +3	 -2   +2 +2 +1 +5 1,610 
8月末   +4	 -1  +1 +3 -2 -8 +7 1,614 
9月末  +2 +5	 -1      +3	 -3 1,620 
累 計 122 140 499 131 143 150 84 85 266 1,620 
2013 年 7 月 1 日現在の会員数は 1,604 名。四半期を過ぎた 9 月末日での会員数は

1,620 名。16 名の純増となりました。内訳は、入会者 37 名、転入・再
入会 2 名、退会 23 名です。入会者が多いのは、九州部、京都部、六甲部で、その中

でも六甲部は退会者ゼロで着実に会員増強をおこなっておられます。ＥＭＣ活動は弛

まぬ活動が重要ですが、今期は期初から多くの入会者があって、とてもよい傾向だと

思います。入会者がまだのクラブは今期内の獲得を目指していただき、入会があった

クラブは今期末までに 2 人目、3 人目と入会の連鎖を生むような風土づくりを作って

いきましょう。ＥＭＣ事業へのお一人おひとりのご尽力に感謝申し上げます。	 

	 

部会でのＥＭＣ関連報告	 
10 月 5 日（土）	 	 びわこ部部会	 

	 

びわこ部部会では、昨年に立ち上げられ

た「びわこ部２００推進チーム」のプレ

ゼンテーションがありました。推進チー

ムでは、現在のびわこ部を２００名に会

員増強しよう！	 そして湖西にもクラブ

を設立してネックレスのように繋げよ

う！	 と目的を明確にされています。部

会でのプレゼンテーションは、あなたの

クラブの 10年後は平均年齢がいくつに上



昇していますか？と具体的な数値を表し

て問題提起がおこなわれました。そして、

その解決策として、合同例会の開催や会員

トレードの斡旋をおこないましょう、びわ

こ部が一丸となって共存共栄しましょう、

「びわこ部２００推進チーム」が一緒に考

えていくので共に歩みましょう、と提言さ

れました。	 

各部によって抱える課題は違います。自分

たちの手で自分たちの課題を克服するこ

とが大切だと再認識すると同時に、未来に

繋がる内容だと力強く思いました。	 

	 

	 

各部でのＥＭＣ研修会開催	 
11 月 9 日（土）	 中西部ＥＭＣシンポジウム	 

場所	 大阪ＹＭＣＡ	 

	 

中西部では、部のＥＭＣ推進チームが設置

され、工藤委員長から組織構成や今後の活

動方針が発表され、あわせて会員増強の重

要性を説かれました。各クラブ会長からも

今期のＥＭＣ活動状況が報告され情報共

有が行われました。その後の懇親会では、

ベテランと若手に別れて開催され、若手チ

ームの方は塚部長を囲んで活発な意見が

なされて大変充実したものになりました。

これを機会にクラブを越えた繋がりがで

きれば大きな活性化になると感じました。	 

	 

ＥＭＣに関する例会への訪問	 
	 

10 月 9 日（火）	 神戸クラブ３名同時入会式	 

	 

80 年以上の歴史を持つ神戸クラブで入会

式がおこなわれました。国際で認証され

ているメネットクラブがあることも大き

な特徴で、例会もメネットの出席率が高

く、雰囲気も和やかで和気藹々とした例

会運営をされていました。また、今回は 3

名同時入会という成果をあげられました。

これはクラブ全体で会員獲得に取り組ま

れた結果ではないかと思います。一番若

い新入会員は33歳でした！	 青年会員獲

得です。	 



	 

10 月 10 日（水）	 大阪なかのしまクラブ入会式	 

	 

女性メンバーだけで構成される大阪なか

のしまクラブで入会式がおこなわれまし

た。当日は、多くのビジター、ゲストの

参加があって、華やかで楽しい例会とな

りました。近隣クラブのメンバーが応援

に来られているのが印象的でした。また、

以前におじゃましたときもゲストが多く

出席されており、メンバーが気軽に誘わ

れている様子が伺えました。今後の会員

獲得に繋がることを期待しています。	 

	 

	 

11 月 14 日（木）	 神戸ポートクラブ入会式	 

	 

グリーンヒルホテル神戸を例会場にされ

ている神戸ポートクラブでは今期に入っ

て２人目の入会式がおこなわれました。

やはり、山田六甲部長のお膝元クラブで

ありまので着実に会員増強を図られてい

ます。例会では、全国リーダー会研修と

国際ボランティアリーダー活動の報告が

あり、リーダー達が、活動を通じて心の

成長があったことの喜びを全員で共有す

ることができました。メンバーの成長が

ＥＭＣに繋がるのだと思います。	 

	 

	 

	 

ゲスト勧誘型例会への訪問	 
	 

11 月 27 日（水）	 京都トゥービークラブ入会式＆ゲスト歓迎型落語例会	 

	 

10 名のゲストを招いての落語例会が開

催、あわせて 2名同時入会式がとりおこ

なわれました。このようにゲストを呼び

やすいようなプログラム内容を組み立

てるのがトゥービークラブの企画力の

高さだと思います。また、トゥービーク

ラブは「利己利他」の精神をクラブモッ

トーとして掲げてられるので、そのお言

葉を通して、奉仕に対する知識や経験が

ない人にも、ワイズのことをわかりやす

く説明できるのではないかと感じまし



た。	 

	 

11 月 28 日（木）	 京都ウエストクラブＥＭＣ例会	 

	 

京都ウエストクラブでは、入会勧誘のた

めの例会が開催され、16 名のゲストが参

加されていました。ウエストクラブの歴

史を綴った映像で活動内容を説明し、ワ

イズ歴の浅いメンバーへのインタビュ

ーでワイズの楽しさをわかりやすい視

点で伝え、食事もパーティー形式にして

懇親をはかるプログラムになっており、

格式がありながらも楽しく、オリエンテ

ーションも兼ねるという、まさにオール

インワンパッケージ化されたものでし

た。これは、おもしろい！	 

	 

12 月 3 日（火）	 京都パレスクラブＥＭＣオリエンテーション	 

	 

メンバーが入会していただきたいと思う

方を集めて、入会勧誘するための説明＆勧

誘のオリエンテーションを例会場である

ホテルでおこなわれました。パワーポイン

トによるクラブ概要説明とクラブに入会

することで人生がどのように豊かに変わ

るかをメンバーの経験をもとに語る 2 部

構成の内容でした。オリエンが終わった後

は懇親会が催され、6名が参加されたなか

で 2名の入会が決まり、入会意志の高い方

も 2名獲得されていました。	 

	 

	 

	 

	 

	 
ゲスト歓迎型例会やプラスワン例会（部やクラブによって名称は違います）によってワイズを

認知してもらったりメンバー増強につながる事業をおこなわれたりする際には、ぜひお声がけ

ください。時間のある限りご訪問させていただきます。 


